

ABSTRAK

Febriyanti. 180103010176. “Kepercayaan Dan Perilaku Masyarakat Pejambuan Kecamatan Sungai Tabuk Berziarah Ke Makam K.H Muhammad Zaini Bin Abdul Ghani”. Drs. H. Arni, M.Fil.I. dan Husnul Khotimah, M.Ag pada Program Studi Agama-Agama Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin, 2024

Kata Kunci: Kepercayaan, Ziarah, Makam.

K.H Muhammad zaini bin Abdul Ghani merupakan salah satu ulama yang terkenal dan memiliki pengaruh kuat di kalimantan selatan. Pada tahun 2005 bulan 7 tanggal 10 beliau wafat di sekumpul martapura, dan di makamkan didekat mushalla Ar- Raudah, kelurahan sekumpul, kecamatan martapura kota. dimana Saat beliau wafat banyak sekali orang yang ikut hadir di acara pemakaman beliau, dan makam beliau sampai sekarang masih ramai dikunjungi orang banyak.

Oleh karena itu maka di buatlah penelitian ini dengan tujuan untuk mengetahui Bagaimana kepercayaan berziarah ke makam K.H Muhammad Zaini Bin Abdul Ghani dan Bagaimana perilaku pengunjung terhadap makam K.H Muhammad Zaini Bin Abdul Ghani.

Penelitian ini merupakan penelitian budaya dalam memahami peristiwa yang terjadi pada masyarakat dengan menggunakan metode deskriptif yang dilakukan penulis dalam mengumpulkan informasi lisan dan beberapa orang yang mengetahui perilaku objek yang diamati secara langsung oleh penulis. Data yang digunakan berupa data kualitatif dan diperoleh melalui studi lapangan. Adapun pendekatan yang digunakan adalah pendekatan Antropologi Agama.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat beberapa perilaku berziarah ke makam K.H Muhammad Zaini Bin Abdul Ghani yaitu membaca yasin, membaca sholawat atau berdoa dan meletakkan kembang. Para pengunjung berperilaku seperti ini karena adanya sebuah kepercayaan yakni menganggap makam K.H Muhammad Zaini Bin Abdul Ghani keramat dan mempunyai banyak keberkahan di dalamnya. Masyarakat Pejambuan mempercayai berziarah ke makam K.H Muhammad Zaini Bin Abdul Ghani untuk melepas nazar, sebagai perantara agar terkabulnya berbagai permohonan, sekedar berziarah biasa dan mengenal sejarah. Adapun kepercayaan tersebut didorong oleh harapan akan terkabulnya hajat jika berkunjung ke makam K.H Muhammad Zaini Bin Abdul Ghani, berdasarkan saran dari orang-orang terdahulu.